

Rechazan 'purga' en organismos

MAYOLO LÓPEZ

Las bancadas del PRI y MC en el Congreso rechazaron ayer el proyecto de iniciativa que Morena pretende impulsar para renovar por completo el Instituto Nacional Electoral (INE) y el Tribunal Electoral federal.

La diputada Dulce María Sauri apeló a la "sensibilidad" del promotor de la iniciativa, el senador Ricardo Monreal, para borrar buena parte de su proyecto.

"Espero que el borrador de esta iniciativa de reforma constitucional sea eso: un borrador que pueda borrar. Espero que el senador Monreal, con su alta sensibilidad, tome un borrador de esos grandotes, de los que se están vendiendo ahora que se inicia la temporada escolar, y le mueva duro, por no decir que utilice el teclado del mouse y pum, y lo borre", dijo la priista en conferencia de prensa.

El senador Manuel Añorve, también del tricolor, afirmó que no debe permitirse que desaparezcan el INE y el Tribunal para

que se hagan dos organismos a modo del Ejecutivo en turno.

La senadora priista Claudia Ruiz Massieu consideró que es una mala idea legislar contra alguien.

"No vamos a concurrir a ninguna reforma que lo que busque sea castigar a funcionarios que le puedan ser incómodos a un partido o al poder", señaló.

El coordinador de la bancada de MC en la Cámara alta, Dante Delgado, afirmó que ese proyecto "no es la posición" de su partido.

